

Pasado el mediodía de ayer

Rompehielos Almirante Viel inició su travesía antártica

A las 12:22 horas de este martes 19 de agosto, el Rompehielos AGB-46 “Almirante Viel” zarpó desde el Muelle EPA Prat de Punta Arenas, marcando el inicio oficial de su Comisión Antártica de Invierno 2025. La unidad de la Armada de Chile retoma así las operaciones de invierno en el Territorio Chileno Antártico después de ocho años.

Detalles de la travesía

Con condiciones favorables y una temperatura de 7°C en la capital de Magallanes, el buque soltó amarras para comenzar su viaje. Antes de su arribo al continente blanco, el

rompehielos realizará una escala logística en Puerto Williams.

Posteriormente, desarrollará una serie de tareas cruciales en la Antártica, que incluyen operaciones de hidrografía en el Estrecho Nelson y la Isla Snow. Además, brindará apoyo logístico a diversos operadores antárticos y llevará a cabo pruebas de hielo en las cercanías de Bahía Fildes.

Se espera que el “Almirante Viel” arribe al Territorio Chileno Antártico el próximo jueves 22 de agosto, cumpliendo así con los parámetros de seguridad establecidos para el cruce del Paso Drake.

